

Autorreflexión

En estas prácticas aprendí muchas cosas a un nivel más profesional. Aprendí a trabajar más cómodamente en grupo e individualmente. Mejoré mis habilidades de diseñador gráfico en programas como Photoshop, Adobe Premier y Lightroom Classic, porque tenía que usar estos programas constantemente para editar fotos y videos.

Además, también me sentí cómodo teniendo que hacer controles con mi supervisor cada vez que era un día de prácticas. Tuve que decirle en qué estaba trabajando ese día o pedirle tareas si no tenía ninguna. En general, aprendo cómo se sentirán y se verán las cosas una vez que me gradúe y consiga un trabajo en una empresa donde trabajaré con supervisores, clientes y compañeros de trabajo.